



## El jefe Superior de Policía en la Región de Murcia califica el año como triunfal en la celebración de la festividad del Cuerpo

- Cirilo Durán destaca en el día de los Santos Ángeles Custodios los éxitos en la lucha contra el tráfico de drogas y las bajas tasas de criminalidad respecto a la media nacional
- El delegado del Gobierno, al margen de los éxitos policiales, valora el trabajo de prevención que realiza la Policía Nacional en materia de violencia de género o explotación sexual

**Murcia, 3 de octubre de 2014.** El delegado de Gobierno en la Región de Murcia, Joaquín Bascuñana, ha presidido esta mañana en Murcia el acto de celebración de los Santos Ángeles Custodios, festividad del Cuerpo Nacional de Policía, en un año que el propio jefe Superior, Cirilo Durán, ha calificado como triunfal tras los éxitos conseguidos en la lucha contra el tráfico de drogas y en la reducción de las tasas de criminalidad.

“Las cifras lo confirman. En España se producen 43 infracciones penales por cada 1000 habitantes, muy inferior a otros países del centro de Europa, y en nuestra región hablamos de 24 infracciones por cada 1000 habitantes”, destacó Durán en su intervención.

El jefe Superior de Policía valoró especialmente los éxitos conseguidos en la lucha contra el tráfico de drogas, con operaciones que han permitido incautar 25 toneladas de hachís, 2,2 toneladas de cocaína o 15 kilos de heroína, una de las incautaciones más grandes de esta droga realizadas en España en lo que va de año.

El jefe Superior también destacó la cifra de 47 mujeres que gozan de protección a raíz de investigaciones contra las Redes de Inmigración Ilegal y

el Tráfico de seres humanos, orientado a la supresión de la esclavitud en el siglo XXI, de la explotación laboral y sexual.

Durán se mostró especialmente satisfecho por la colaboración con la Inspección de Trabajo y el Servicio Público de Empleo en la persecución del fraude y las contrataciones irregulares, lo que ha hecho posible aflorar en el primer semestre del año medio millón de euros y ha permitido la detención de 168 personas por falsificación documental y contratación irregular.

Además, gracias al Servicio de Fronteras se han podido realizar un total de 1800 inspecciones a barcos mercantes, deportivos y pesqueros y a 73 cruceros, que ha generado una importante información operativa multidisciplinar, indicó.

En su discurso de clausura del acto, el delegado del Gobierno quiso reconocer el trabajo que la Policía realiza en defensa de la seguridad de todas las personas y que contribuye a garantizar la libertad de todos los españoles.

Bascuñana aludió a la importancia de la prevención para luchar contra la lacra de la violencia de género y contra los abusos a menores, cuestiones a cuya erradicación contribuye la Policía Nacional mediante la formación que imparte a través de los planes directores que se organizan en los centros educativos.

El delegado del Gobierno concluyó recordando a todos aquellos agentes del Cuerpo Nacional de Policía que perdieron la vida prestando servicio y dando lo mejor de sí mismos en su labor diaria, y también a aquellos que ya han terminado su trayectoria laboral y ahora disfrutan de un merecido descanso, después de muchos años de esfuerzo y sacrificio.